

Wir wollen die ersten sein!

Kurz vor Schuljahresende konnten wir, die Karl-Scharfenberg-Schule vertreten durch Frau Ott, gemeinsam mit dem Schulträger, vertreten durch die Hauptamtsleiterin Frau Helmcke, und dem staatlichen Schulamt, vertreten durch unsere Schulrätin Frau Jonak, die Zielvereinbarung unterschreiben. In dieser setzen wir uns als Schule das Ziel, noch in diesem Schuljahr unsere Medienentwicklungskonzept fertig zu stellen. Auf der anderen Seite verpflichtet sich unser Träger, die Stadt Neustadt-Glewe, den Medienentwicklungsplan fertig zu stellen. Beides ist Voraussetzung, um Fördermittel aus dem Digitalpakt zu erhalten.

